

Protokoll der FSR-Sitzung vom 13.08.2025

Alle Protokolle
im Internet:

fsmath.uni-bonn.de

Beginn:	18:18 Uhr
Ende:	19:17 Uhr
Anwesende:	Louis Kurtzke, Lars Johannsen, Emma Zenker, Hannah Scholz, Sophia Piacenza, Lorenzo Nastase, Felina Barth, Lilian „Lili“ Witters, Paul Robaschik
Sitzungsleitung:	Louis Kurtzke
Protokoll:	Lilian „Lili“ Witters

TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:18 – 18:19 Uhr)

Louis eröffnet die Sitzung, wir halten sie online ab. Er bittet noch einmal darum, sich rechtzeitig abzumelden und auch dazu zu sagen, ob eine Teilnahme bei einer Onlinesitzung sonst möglich wäre. Wir klopfen das Protokoll vom letzten Mal ab.

TOP 1: Berichte (18:19 – 18:21 Uhr)

Neue Website Sophia berichtet davon, dass heute Menschen an der neuen Website gearbeitet haben. Bis zur nächsten FSR-Sitzung soll eine Grundstruktur stehen, damit danach mit Helfenden der Inhalt eingefügt und geprüft werden kann. Auch jetzt gibt es schon Aufgaben, die gern übernommen werden können!

TOP 2: Veranstaltungen (18:21 – 18:25 Uhr)

MatNat-Party Wir wollten noch einmal darüber reden, ob wir als Fachschaft daran mitwirken wollen. Jan und Felina wollten von uns die Koordination zu den anderen Fachschaften übernehmen. Anscheinend gab es ein Missverständnis, da die beiden auch noch dabei sind. Die Frage ist, ob wir es immer noch gut finden, bei der Party mitzuwirken. Von anfänglich ca 8 oder 9 Fachschaften sind nun nur noch ca. 5 dabei. Die beiden brauchen Meinungen der FS, ob wir bei der Party noch weiterhin dabei sein wollen. Es gibt keine Gegenstimmen.

Ferien-AWDs Wir wollen die nächsten vier AWDs in den Ferien besetzen. Die Daten sind 14.08., 19.08., 21.08. und 26.08. Es meldet sich niemand, daher fragen wir noch einmal in der Helfendengruppe.

TOP 3: Öffentlichkeit (18:25 – 18:33 Uhr)

Anfang September soll ein Queer in Science Event in Jülich (<https://www.fz-juelich.de/de/karriere/events/queer-in-science>) stattfinden. Das Event könnten wir z.b. auf Insta oder Whatsapp bewerben. Es gibt keine Gegenstimmen.

Wir haben die Anfrage vom Green Office bekommen, ob wir einen Post teilen wollen. Das Event ist jedoch schon heute und wir teilen es daher nicht.

Das Erstiref möchte ab morgen die Anmeldung für die Erstifahrt freigeben. Wir wollen den Link nicht öffentlich teilen, aber über unsere fachschaftsinternen Chats.

Die Öffarbeit wird in den nächsten 2 Wochen eher eingeschränkt sein, da Felina im Urlaub ist. Insbesondere mit der Bewerbung der Reps müssen wir schauen, da noch nicht alle Infos feststehen.

TOP 4: Erstis (18:33 – 18:47 Uhr)

Erstzeitung Die Zeitung ist fertig. Die aktuelle Version ist in einem Sciebo-Ordner zu finden. Da die Zeitung sehr lang ist, würden wir sie jetzt nicht noch einmal anschauen. Es gibt keinen Diskussionsbedarf. Wir klopfen die Zeitung ab. Wir wollen das BaMa nach einer Empfehlung für die Anzahl fragen und falls sie es nicht einschätzen können, 300 Exemplare drucken lassen.

Erstifahrt Die Anmeldung für die Erstifahrt ist eingerichtet. Ein Ticket kostet 25 Euro und wir nehmen 5 Euro Kautions, sowohl für Erstis als auch für Fachschaftsmenschen. Bei den Erstis ist es first-come-first-serve. Die Plätze der Fachschaftsmenschen werden zunächst auch first-come-first-serve vergeben, aber wir wollen auch auf Aufgaben, z. B. Transporter fahren oder Awareness achten. Wir wollen doch kein fcfs. Leute sollen sich anmelden und das Erstifahrt soll entscheiden. Die Anmeldung wird nochmal um ein paar Fragen für Fachschaftis ergänzt.

TOP 5: Nebengebäude (18:47 – 19:06 Uhr)

Es hat eine Person, die wir nicht kannten, im Nebengebäude übernachtet. Die Campus Security hat das mehrfach bemerkt und abgemahnt. Da das nicht geholfen hat, wurde gestern Morgen die Polizei hinzu gerufen. Die Frage ist, wie wir damit umgehen, und ob es Auflagen geben wird, die uns auch betreffen. Wir sind nicht die einzigen, die das Nebengebäude nutzen. Phd haben auch einen Schlüssel und CIP-Pool Menschen ebenso. Außerdem kommt man zu bestimmten Uhrzeiten auch aus dem Hauptgebäude ins Nebengebäude. Wie gehen wir damit um, Leute ins Nebengebäude zu lassen, auch am Wochenende?

Felina findet es wichtig, dass die FS nicht verantwortlich gemacht wird, Leute rauszuschmeißen, da auch andere Leute Zugang haben. Wir wollen uns dem Hausvorstand kooperationsbereit zeigen. Die CS achtet jetzt auch auf Fenster.

Wir wollen auf der nächsten Sitzung noch einmal drüber reden.

Wir achten weiterhin darauf, dass keine Steine in der Tür liegen, das hat zuletzt sehr gut funktioniert. Wir wollen Leute darauf hinweisen, nicht in der Uni zu schlafen, die Fenster zu schließen und keine fremden Leute rein zu lassen.

FSR-Vorstand wird nochmal mit Leuten reden, die schon einmal im Nebengebäude geschlafen haben.

Louis und Lili werden auch FSR-Menschen updaten, die heute nicht da sind. In zwei Wochen, wenn wir wollen wir darüber gern auch nochmal reden. Alle sollen sich Gedanken machen.

TOP 6: Fachschaftstag (19:06 – 19:10 Uhr)

Es soll wieder einen Fachschaftstag geben, bestenfalls vor der Vorlesungszeit. Paul schlägt vor, das in der Woche vom 06. - 12.10. zu machen. Er würde eine Terminumfrage dafür erstellen. In dieser Zeit sind jedoch schon Erstveranstaltungen, am besten wäre es, wenn der Tag vor der Erstifahrt stattfindet. Felina schlägt ein Doodle ab Mitte September vor, der Tag sollte nicht parallel zu einer Veranstaltung sein. Die Erstveranstaltung beginnen Ende September.

Paul erstellt eine Terminumfrage und verschickt diese.

TOP 7: Sonstiges (19:10 – 19:17 Uhr)

Fritteuse Wir wurden gefragt, ob wir eine Fritteuse geschenkt bekommen haben wollen. Wir diskutieren darüber und machen ein Meinungsbild. Wir entscheiden uns, das Geschenk abzulehnen.

Blumenkübel Für die neu aufgestellten Blumenkübel bei der Informatik kann man als Fachschaft Patenschaften übernehmen. Wir diskutieren, ob wir das als Mathe machen wollen. Beim nächsten FSR wollen wir uns entscheiden.

Louis schließt die Sitzung um 19:17 Uhr.

Louis Kurtzke
Sitzungsleitung

Lilian „Lili“ Witters
Protokoll